

Persönliche Bestzeit über 75 - Meter- Sprint und 2. Platz beim Kugelstoßen von Inka Frankenberg vom TV Georgsmarienhütte bei den Regionsmeisterschaften in Dörpen/Emsland

Am 01.06.2008 nahm von der TVG - Jugendleichtathletik Inka Frankenberg an den Einzel-Regionsmeisterschaften (Osnabrück, Emsland, Grafschaft) teil.

Inka war von ihrem Trainer Björn Pokar für die Disziplinen Weitsprung, 75-Meter-Sprint und Kugelstoßen gemeldet. In der Altersklasse Schülerinnen B (Jahrgang 1995) war die Konkurrenz wie auch im letzten Jahr besonders zahlreich, während in älteren Jahrgängen speziell auch bei den Jungen verhältnismäßig wenig Sportler am Start waren.

Zuerst ging es zum Weitsprung. Trotz eines recht guten ersten Sprunges von 4,16 m konnte Inka den Endkampf der besten acht Mädchen nicht erreichen. Dies war eine kleine Enttäuschung, trotzdem lief sie im folgenden 75-Meter-Sprint persönliche Bestzeit mit 10,88 sec. erstmals unter 11 Sekunden. Mit der siebtbesten Vorlaufzeit von 43 gemeldeten Starterinnen erreichte sie somit eines von drei Halbfinals, in dem dann leider Endstation war.

Am besten lief es dann beim Kugelstoßen. In einem sehr spannenden Wettkampf, in dem sich schnell eine Favoritengruppe von vier Mädchen herauskristallisierte, konnte Inka am Ende einen hervorragenden zweiten Platz belegen. Dabei konnte sie in allen sechs Versuchen ihre bisherige Bestleistung übertreffen und mit 8,32 m eine in dieser Altersklasse sehr beachtliche Weite erzielen.

Fazit des Trainers: solide bis gute Ergebnisse, die eine hervorragende Perspektive für einen künftigen Siebenkampf bieten. Weiter so, Inka !

